

Caza y medio natural

Concurrencia de aspirantes a jueces

- ▶ Varios cazadores acudieron a los cursos que la Federación Galega impartió en abril
- ▶ La demanda y el interés de los aficionados obligó a la entidad a organizar las clases

A.R.G./XOSÉ LUGRÍS
✉ arodriguez@elprogreso.es

LUGO. La Federación Galega de Caza organizó en abril cursos de iniciación para jueces debido a «la creciente demanda y el interés despertado en varios aficionados por convertirse en jueces así como por el aumento de participación y el número de pruebas que se disputan cada año, que hace insuficiente el plantel de jueces con los que cuenta la federación», según un comunicado emitido por la entidad. Se distribuyeron en los días 5, 12 y 19 de abril.

El primero de ellos fue el curso para aspirantes a árbitros de recorridos de caza y Cópak Spórting. Siete alumnos acudieron al mismo y actuarán como auxiliares durante un año desde que realicen el examen que les acredite su nueva función.

Una semana después, el 12 de abril, se impartió un curso dirigido a las damas que participan en las modalidades deportivas de San Huberto, Recorridos de Caza y Cópak Spórting. El curso fue impartido por Moisés Balboa y el

director del mismo, José Antonio Pena, aseguró que «debía haberse realizado hace mucho tiempo». «Alguna de las participantes ya lleva mucho tiempo compitiendo y los vicios adquiridos son bastante notables, así que ahora cuesta más corregirlos», aseguró.

El mismo día, se celebró el curso de jueces de San Huberto y Perros de Muestra. Además del reglamento que rige en cada disciplina, también se explicaron los estándares de las diferentes razas de perros utilizados en cada una de las modalidades y el reglamento de las disciplinas de perros de muestra. Dieciséis aspirantes acudieron a la cita, en la que también se realizó una demostración práctica en uno de los terrenos próximos al río Sar, en Santiago.

El último curso impartido en abril se destinó a los aspirantes para jueces de las disciplinas de rastro de conejo y jabalí con perro atraillado. Cuarenta alumnos presenciaron las clases impartidas por expertos cazadores gallegos en rastro de conejo y jabalí. El contenido del curso abarcaba desde



Aspirantes a jueces de rastro. XOSÉ LUGRÍS

Diversidad

Cursos para todos los gustos

Las modalidades de los cursos fueron tres: cópak spórting y recorridos de caza, San Huberto y caza práctica, y rastro de conejo y jabalí

Asistencia

Gran número de aspirantes

El curso para jueces de rastro de conejo y jabalí fue el que contó con mayor número de alumnos, con 40 cazadores

un comentario sobre la filosofía deportivo-competitiva, social y selectiva de las razas que participan en las pruebas de la modalidad hasta la explicación del reglamento y normativa de las competiciones. Tras una comida de hermandad, las horas restantes se dedicaron a aclarar dudas sobre el estándar morfológico y el trabajo que se puede realizar con las diferentes razas.

¡ SABER MÁS:

Para conocer más detalles de los cursos visita: www.federaciongalegadecaza.com

Oviedo

Multan a un lucense por colocar lazos de acero en un coto

El Juzgado de lo penal número 1 de Oviedo condenó a J. C. F., de 53 años y natural de Paradelá, a pagar 1.440 euros (una pena de multa de 8 meses con una cuota diaria de 6 euros) por un delito contra la fauna, al colocar lazos de acero en el coto regional de Lena.

Ecologismo

Denuncian que la cabra montesa pueda cazarse en Madrid

Ecologistas en Acción y Comisiones Obreras denunciaron que el Gobierno de Madrid, presidido por Esperanza Aguirre, incluyó a la cabra montesa como especie cinegética en la Orden por la que se fijan las limitaciones y épocas hábiles de caza que regirán durante la temporada 2008-2009.

Especies

Un lince hallado en Doñana falleció por rotura del bazo

El lince macho de dos años que técnicos de la Consejería de Medio Ambiente hallaron muerto en la Reserva Biológica de Doñana falleció el pasado 31 de marzo a consecuencia de la rotura del bazo. Así lo determinaron las pruebas con las que se completó la necropsia oficial del animal.



Inscripción abierta para el I Trofeo de San Huberto da Terra Chá

Los montes de Castro Riberas de Lea acogerán el próximo jueves, día 1 de mayo, el I Trofeo Aberto de San Huberto da Terra Chá. El campeonato, organizado por el juez de la Federación Gallega de Caza Manuel Rebordelo Maira (a la izquierda en la foto), espera

ser un éxito en su primer año. Todos los interesados en inscribirse pueden hacerlo hasta mañana en el 609.02.89.97. La concentración de los participantes se realizará en el restaurante Cándor de la localidad lucense a las 8.00 horas del citado día. XOSÉ LUGRÍS

La RFEC convoca las elecciones federativas

▶ La junta directiva del organismo nacional abre el proceso electoral para elegir asamblea general y presidente

REDACCIÓN

LUGO. La junta directiva de la Real Federación Española de Caza convocó elecciones a la asamblea general y presidencia de la RFEC. Con esta convocatoria se da cumplimiento al Real Decreto sobre Federaciones Deportivas y Registro de Asociaciones Deportivas y al Reglamento Electoral aprobado por el Consejo Superior de Deportes.

El plazo para la presentación de candidaturas para la asamblea general, que está abierto desde el pasado viernes, finalizará el 5 de mayo a las 20.00 horas.

Al día siguiente se publicarán las listas de candidatos por parte de la junta electoral central. De haber una única candidatura, el 19 de mayo se proclamarán candidatos electos y miembros de la asamblea general sin necesidad de realizar votaciones en las circunscripciones electorales.

En caso de haber varias candidaturas, el 22 de mayo permanecerán las urnas abiertas desde las 10.00 horas hasta las 20.00. Dos semanas después, el 4 de junio, se procederá a la proclamación definitiva de la Asamblea. Un día después, se abrirá el plazo para presentar candidaturas a la presidencia de la RFEC, que permanecerá abierto hasta el 13 de junio. El 29 del mismo mes será el día en que la Asamblea General elija al presidente, que tomará posesión de su cargo un mes después, el 30 de julio.